

Désignation de 2 nouveaux conseillers communautaires

Fabien Audard, élu de Lorient, est désigné conseiller communautaire titulaire suite au décès d'Armel Tonnerre. Yann Le Gluher prend quant à lui la place de Laëtitia Le Bayon, en tant que conseiller communautaire suppléant pour la commune de Quistinic.

Armel Tonnerre, premier adjoint au maire de Lorient, est décédé samedi 9 mars 2024. Né à Lorient mais d'origine groisillonne, il s'était engagé en politique à la fin des années 1990 et figurait à chaque élection municipale à Lorient.

A la Ville de Lorient, Armel Tonnerre était en charge des finances et du budget, il était également conseiller communautaire titulaire et président de la commission Ressources, finances et administration générale de Lorient Agglomération. Conformément aux dispositions de l'article L.273-10 du code électoral, c'est désormais Fabien Audard qui est désigné conseiller communautaire titulaire pour la commune de Lorient.

A Quistinic, suite à la démission de Laëtitia Le Bayon de son mandat municipal, Yann Le Gluher devient à sa place conseiller communautaire suppléant pour la commune de Quistinic.

Contact presse Lorient Agglomération :

Myriam Breton-Robin - 02 90 74 73 68 - 06 01 19 30 08 mbretonrobin@agglo-lorient.fr

<https://www.lorient-agglo.bzh/actualites/espace-presse/>

